



An
Mitgliedsverbände
Kontinentalföderationen
IHF-Schiedsrichter
IHF-Lektoren

Versand per E-Mail

Basel, 17 Juni 2022

IHF-Spielregeln für Hallenhandball - Schulungsmaterial -

Liebe Handballfreunde,

Unter Bezugnahme auf unser Schreiben vom 1. März 2022 betreffend die vier Änderungen der Spielregeln, die am 1. Juli 2022 in Kraft treten und bereits während der gesamten Weltmeisterschaft der Juniorinnen (U20) 2022 in Slowenien Anwendung finden, möchten wir Ihnen im Anhang zu diesem Schreiben ein umfangreiches didaktisch-methodisches Schulungsmaterial zur Verfügung stellen.

Speziell zu den beiden neuen Regeln bezüglich Anwurf aus einer Anwurfzone (10:5) und Kopftreffer gegen den Torwart (8:8d) wurden insgesamt 18 Videos mit über 100 unterschiedlichen Szenen und einer Gesamtlaufzeit von 2 Stunden und 10 Minuten erstellt.

In enger Zusammenarbeit von RSK, TMK und der IHF-Regelarbeitsgruppe wurden ausführliche Erläuterungen, Guidelines und entsprechende offizielle Regelinterpretationen der IHF entwickelt und in den Videos eingearbeitet.

In der Anlage finden Sie eine Übersicht über alle Videos mit einer Kurzbeschreibung und einem entsprechenden Link zum Video.

Anfang Juli werden diese Videos in der neuen IHF-App „IHF Interpretation of the Rules“ für alle Handballinteressierten zur Verfügung gestellt.

Vielen Dank für Ihre Kenntnisnahme.

Mit freundlichen Grüßen

INTERNATIONAL HANDBALL FEDERATION

Amal Khalifa
Geschäftsführerin